
市長と 

 

平成２３年１１月、第３８回緑化ポスター・標語コンクール（平成２３年度）の入賞者（小中学生）を、 

みどりに関する活動を行う「くす丸くんとなっちゃん隊」に任命しました。今回は、任命された 

隊員の初めての活動です。市長と「将来の平塚のまち、みどり」について討論をし、その後、 

八幡山公園内にて植栽活動を行いましたので、その様子をご紹介します。 

市長との初めての対面ということもあり、

隊員たちは緊張した様子でしたが、討論

会の中ではたくさんの質問が出ました。 

身近なみどりに関することや、総合公園に

関することなど、「みどり」についていろい

ろなことを考えてきてくれました。 

八幡山公園西側通路沿いに、「ヒメイワダレソウ」を植えました。まだまだ苗

は小さいですが、これから大きく成長していくのが楽しみです。 

 

≪隊員から市長へこんな質問がありました≫ 

○平塚市でお気に入りの場所はどこですか？ 

田園風景と富士山が同時に見える場所です。 

○総合公園にお花をいっぱい植えてほしいです。 

総合公園は１年を通してお花が咲くように、計画的にお花が植え

られていますが、まだお花が少ないということになったら、みんな

で相談してお花を増やしていきたいと思います。 

○なぜ市民の木と花は「くすのき」と「なでしこ」になったのですか？ 

平塚市が始まって５０年の記念に、市民の方から意見をもらって

決めました。（※平成２４年度は、８０年の記念の年です） 

どんどん市長に聞いてみよう！ 平塚のみどりってどう思う？ 

参加した隊員と市長 

とても丁寧に作業していました みんなで植えたらあっという間だね 植栽活動後の隊員たち 


